



Réunie·xs le 18 novembre 2025 sur leur lieu de travail, les gréviste·xs de l'Université de Lausanne saluent les salarié·exs des secteurs public et parapublic et les étudiant·exs en lutte contre les coupes budgétaires imposées anti-démocratiquement dans le canton de Vaud et ailleurs, et adoptent la résolution suivante.

Considérant que :

- les caisses de l'État de Vaud ne sont pas vides ;
- le canton a accumulé des milliards d'excédents ;
- le nouveau plan d'austérité découle de choix politiques pour casser les services publics et diminuer les droits sociaux de la majorité de la population ;
- ces coupes s'inscrivent dans des dynamiques plus larges, néolibérales, qui privatisent en masse au service de la classe capitaliste, pour augmenter les profits au détriment des besoins de la majorité ;
- constate qu'à ce jour le Conseil d'État reste sourd à la demande des employé·e·s des services publics et parapublics – pourtant clairement exprimées par l'ampleur de la mobilisation en cours – d'ouverture de négociations.

L'assemblée :

- réitère son opposition déterminée à l'ensemble des coupes cantonales et fédérales et aux logiques austéritaires qui les sous-tendent ;
- dénonce les conséquences anti-sociales, sexistes, xénophobes, néfastes pour la santé publique et nuisibles à l'environnement des coupes prévues ; défend, au-delà même du renoncement aux coupes actuelles, des services publics renforcés, gratuits et universels, et une université démocratique et émancipatrice ;
- décide de reconduire la mobilisation sur le campus contre les coupes cantonales le 25 novembre, et à participer à l'AG des employé·e·s des services publics et parapublics le mardi 25 novembre à 18h30 en envoyant des délégué·e·s de notre lieu de travail en lutte ;
- décide de reconduire la grève le 25 novembre si le Conseil d'État ne renonce pas à ses attaques contre les services publics, les salarié·exs qui les font vivre et les travailleur·euse·s en formation, et se prépare déjà à la reconduire le 26 novembre si nécessaire, et de rejoindre la manifestation unitaire ;
- encourage les salarié·exs et étudiant·exs de l'Université de Lausanne et leurs syndicats, organisations professionnelles, associations et collectifs à tout mettre en œuvre pour stopper l'ensemble des mesures d'austérité, à développer et faire connaître leurs revendications, à exprimer leur solidarité avec les travailleur·euse·s des autres secteurs, y compris des services externalisés par l'Université, et à adopter des mesures de lutte.